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 会⻑あいさつ   
会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんばんは！ 
随分春めいてきて札幌や道北では、真夏日となる 25℃以
上のところが数か所あったようです。桜前線もスピードを増し、
津軽や五稜郭では満開に近い状態です。札幌も週末には
満開となるでしょう。 
先日、東京へ向かうAIR DOに搭乗した際に⾒たパンフレッ
トには、北海道のソメイヨシノの北限は美唄と載っていました。

美唄桜と言って東明公園
で 200 本ほどが植わってい
て大変きれいだそうです。8
日からの⻑泉ロータリークラ
ブ訪問を終えて帰ってきたら、
⽯狩の⼾⽥記念公園と共
に美唄を⾒てこようと思って

います。 
来週は、大変楽しみにしておりました⻑泉RC友好締結15
周年記念の旅です。最近、観光バスが事故を起こし、犠牲
者が出ています。我々の旅では各チームのリーダーがいます
ので、リーダーの言うことをよく聞いて全員が無事に安全に帰
って来てもらいたいと思います。 
今日は、17 年前に⻑泉ロータリークラブを訪問した時の
DVD 鑑賞です。鈴⽊会員が所持していた映像を⾒せて頂
くことになりました。17 年前の若々しい頃を⾒たいと思いま
す。 
本日は宜しくお願いいたします。 
 
 幹事報告  
幹事 須藤 丈  
● ⻑沼ロータリークラブより第 20 回⻑沼国際フェスティバル

のご案内 
○ 日時：5 月 26 日（土） 開会式 13:00〜 
○ 場所：⻑沼町⺠会館（中央南 2 丁目 3-2） 
○ ⼊場料：無料 
○ 締切り：5 月 10 日（⽊）までに事務局へ。 

● 千歳ローターアクトクラブ第 11 回定例会のご案内 

 
○ 日時：5 月 10 日（⽊）18:30〜 
○ 場所：レストランインター 
○ 会費：食事 2,000 円 コーヒー1,000 円 
○ 締切り：5 月 2 日までに事務局へお知らせ下さい。 

● 第 11 回国際ロータリー日韓親善会議のご案内 
○ 日時：8 月 31 日(⾦)〜9 月 1 日（土） 
○ 場所：グランドプリンスホテル新⾼輪 
○ 登録料：22,000 円 
○ 締切り：6 月 25 日（月） 

● 第 2510 地区米山学友・学友委員会合同家族懇談
会のご案内 
○ 日時：5 月 26 日（土）17:30〜20:00 
○ 場所：ガトーキングダムサッポロ 
○ 会費：8,000 円（ご家族 4,000 円） 

※当日、⼊浴・プール等は無料です。 
○ 締切り：5 月 11 日（⾦）まで。 

● 4 月 24 日通常例会「介護予防」の記事が千歳⺠報に
掲載されました。 

● 千歳国際交流協会より「国際情報誌エール 5 月号」が
届いています。回覧しています。 

 
 各委員会報告・連絡  
次年度 社会奉仕委員会 委員⻑ 松坂 敏之 
「ふれあい農園事業」について、次年度に引き継がれる形で
前倒しとなりますが、今後どうしていくかを話し合っています。 
名称については、彦坂会⻑エレクトの命名で「復興の森農
園」として清水会員の農園を使わせて頂こうと考えています。
そろそろ種植えをしなければならない時期で、早急に決定す

例会出席状況 （2012 年 5 月 1 日） 
会員数 35 名 
休会 1 名 
会員出席者数 19 名 
欠席者数（内：無断欠席）  15（5）名 
出席率（前回例会）  55.88（61.76）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  19 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽生有三 / 副会⻑ 柏⽥欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者）
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内   TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp
http://www.ccrc.jp  http://www.facebook.com/chitosecentral 

べく日程を決定させて頂きました。 
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5 月 15 日（火）午前 8:00 より、ジャガイモの種植えを

」という名称になったかといいますと、羽

森から千葉までの間の全部を復興の森にしようと

出来ることは少ないのですが、小さな

小牧で宮脇昭教授が講演会をされ

I 第 2510 地区ローターアクト委員会 副委員⻑ 坂井 治 

アクターのパネルディスカッ

会員が委員⻑をされています地区の財団学友委員会

ータリー情報委員会 委員⻑ 白木 松敏 

異論」のコ

う意⾒が掲載されてい

⾏いたいと思います。是非出席して頂きたいと思います。当
日、親睦ゴルフコンヘ゜もありますが、これは 11 時か 12 時ぐ
らいのスタートですので支障はないと思います。夜は親睦夜
間例会になります。 
何故「復興の森農園
生年度に 3.11 東日本大震災復興支援チャリティイベント
を⾏いました。そういう意味で当クラブとして東日本大震災

についてもう少し真剣に取
り組まなければならないとい
うことになりました。 
そういった中で先日、土居
会員の紹介でどんぐりを守
る会の吉⽥厚子様が説明
をされました。話だけではな

く、いろいろ調べさせて頂きました。宮脇明先生がどんな人
物かというところから始まり、国がどんな状態に進んでいるか
についてです。 
国では、⻘
いう計画があります。 
我々ロータリークラブが
ところから始めようと東北のどこかのロータリークラブと提携しな
がら、少しでも復興の森構想を⼿助けできるようにやっていこ
うと考えております。詳細は今後、皆さんと協議しながら進め
ていきたいと思います。 
5 月 18 日（⾦）、苫
ます。なかなか聞けない機会ですので時間がありましたら是
非参加して頂きたいと思います。 
 
R
4月28日（土）、第17回国際ロータリー日本⻘少年交
換研究会札幌会議が札幌パークホテルで開催されました。 
当クラブからは羽生会⻑、須藤幹事、彦坂会⻑エレクト、
中村会員に登録して頂きました。齊藤会員には懇親会に

出席して頂きました。 
全国から新世代関係の委
員⻑、パストガバナー等が
集まっていました。札幌⻄ロ
ータリークラブ ROTEX で北
海道からアメリカに⾏った⻘
少年交換留学生⼀期生

の、元スチュワーデス増永さんの基調講演がありました。⻘
少年交換に大変感謝しておられました。 
その後、インターアクター、ローター
ションを⾏いました。当クラブがお世話をしてフィンランドに⾏っ
た北山夏帆さんがパネリストとして体験談を話されていまし
た。 

齊藤
という組織がありますが、財団学友会はロータリーの奨学⾦
をもらって海外に留学されて日本に帰国した OB の会の組
織です。これに対し、⻘少年交換留学生の組織が出来て
いないということで、その結成に向けた第⼀歩、また休止にな
っていた RYLA 復活という思いがあり多くの⽅に出席要請が
ありました。大変有意義な会議でしたので報告させて頂きま
す。 
 
ロ
ロータリーに関する情報を提供させて頂きます。 
先日、発⾏されたロータリーの友 3 月号の「同論
ーナーから「ロータリーに広報は必要か、否か」というテーマに
ついての意⾒を⼀部ご紹介します。 
“広報は各クラブの活動の成果“とい
ます。前回も「ロータリーブランドの構築」という情報を提供し
ました。今回はロータリーブランド＝広告であるとして五大新
聞に広告を出してはどうかという意⾒でした。私の所⾒です
が、全国ネットのテレビでの広告という⽅法を進めていったほ
うが良いのではないかと思います。そういった時代ではないか
と感じています。 
 

 月誕生日   
 

5

 
 
 
 
 
 

 
 ニコニコ BOX   

 今井 章夫  
した。 

、22 日

 
 

(5.1 生) 
 

 

BOX 合計額 5,000 円 

進⾏：SAA委員会 副委員⻑ 
松坂敏之 会員：台湾にゴルフに⾏ってきま
高塚信和 会員：誕生祝いありがとうございます。 
佐々木俊英 会員：誕生日祝いを頂きました。15
例会は欠席します。管⼯事組合の安全大会が新聞に掲
載されました。 

本日のニコニコ

⾼塚 信和 会員
羽芝 涼⼀ 会員 (5.10 生)
佐々⽊俊英 会員 (5.25 生) 
武⽥ 伸也 会員 (5.4 生) 
菊池  孝 会員 (5.15 生)
林  和則 会員 (5.14 生) 
福島  ⼒ 会員 (5.5 生) 

今年度 累計額 467,000 円 
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 本日のプログラム  
常夜間例会「懐かしの映像鑑賞 〜⽶⼭梅吉記念館ツアー〜」 

して頂きました。かなり前の映像で

い出されたのではと思います。 
ろで⾏ったバーベキューの映像を⾒

し

をして頂きたいと思います。 

ありがとうございます。 
が判明すると思います。 
せんので保管をして、7月ま

ま

通
担当/幹事 須藤 丈 
今日は、かつて鈴⽊会員が会報委員⻑をされていた時に
撮りためた映像をDVDに
すので、皆さんびっくりされると思いますがぜひ昔を思い出し
てみて頂きたいと思います。宜しくお願いします。 
── DVD 上映 ── 
ありがとうございました。 
皆さん、いろいろなことを思
6 月には⽥⼝会員のとこ
て頂きたいと思います。鈴⽊会員大変ありがとうございま
た。 
これからは、新千歳空港国際線ターミナル募⾦箱のコインの
選別
日本円と外貨に分けて頂きたいと思います。宜しくお願いし
ます。 
── コイン選別作業 ── 
皆さん、
日本円については集計して⾦額
外貨につきましては、計算できま
でにはユニセフを通して JAL で各国へ運ぶことになると思い
す。また次回も宜しくお願い致します。 

 
 
 SCHEDULE  

 
 

 
 
 

5
月

「⻑泉 RC 友好クラブ締結 15 周年記念交
 ※⻑泉 RC 8 日 移動例会

流会」
★親睦夜間例会「ROTEX エンミ・セッパラさんを招い
て」[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 15 日

通常例会「清掃奉仕活動」[社会奉仕、地域活動委
員会(加藤委員⻑)] 22 日

26 日 ⻑沼国際交流フェスティバル（⻑沼 RC） 
29 日 月末休会 

6
月

☆ 、6 月は ロータリー親睦活動月間です。
★通常夜間例会「懐かしの映像 〜DVD 鑑賞〜」5 日 [担当/幹事] 

12 日
・新世代・ロータ

通常例会「活動報告①」[副幹事]
発表者 / プログラム・雑誌(羽芝)、友好クラブ(⾼
塚)、ニコニコ箱(佐々⽊俊哉)、SAA
ーアクト(中村)、親睦活動(井上)、出席(尾本)、会
報・広報(須藤)、会員増強(坂井)、ロータリー情報・
新会員研修(白⽊)、社会奉仕・地域活動(加藤)、
職業奉仕(鈴⽊)、国際奉仕・WCS プロジェクト(⽥
⼝)、ロータリー財団・米山奨学(佐々⽊俊英) 

19 日 、ふれ

通常例会「活動報告②」[副幹事] 
発表者 / 会⻑、副会⻑、幹事、会⻑エレクト、会
計、直前会⻑、副幹事、エコプロジェクト(羽芝)
あい農園・空港募⾦箱管理(⾼塚)、緑化保全推進
(佐々⽊俊哉) 

26 日

 
 

★親睦夜間例会「最終例会」 
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 


